
PV de la réunion du CA du 9 août 2011 

  

Présents : Ch. Bolkaerts, H. Broun, F. Remacle, C. Lemoine, D.Bourguignon, Ph. Achten, J-C Debatty,        

                   P. Decraene,        

Excusés :   J. Ruyffelaert, JC Baccus 

 

Préambule du président : Claude Lemoine est définitivement élu au poste de vice-président de l’AIF. 

 

Préparation de l’AG extraordinaire : 

 

• Le secrétaire nous communique les candidatures reçues dans les temps. Il sera rappelé que les 

votes blancs et/ou nuls ne seront pas pris en compte.  

 

• Modifications du règlement  et des statuts : le fichier a été reçu par les membres du CA qui n’ont 

pas de remarques. Un avis sera ajouté au BO n°1  pour signaler  que le vote se fera « en bloc ». 

 

• Le CA invitera à sa réunion du 30/8 Luc Mercier et Michel Loppe pour leur présenter le power point 

qui sera diffusé à la réunion des clubs  

 

Tours des cellules  

Communication : les imprimés sont livrés et le calendrier est en bonne voie. La question du format sera 

revue pour l’année prochaine.  D. Bourguignon demandera à  J. Ruyffelaert qui a payé 

l’abonnement pour pouvoir envoyer le n°1. 

Compétition :  la salle de Loncin n’est plus disponible pour le 10/9 (évaluation), D. Bourguignon 

demandera si la salle de Seraing n’est pas libre. 

Les formulaires des arbitres sont presque tous rentrés, les premières désignations sont 

faites. Un contact a eu lieu avec M. Boulanger pour l’explication de la méthode de 

désignation. 

St Louis Waremme P3 dames déclare forfait. 

Pas de nouvelles de la responsable du hall de Soumagne pour les matchs de la sélection 

filles=> peut être des changements à faire au calendrier. 

Participation au tournoi de Thimister de la sélection. M.Harvengt a-t-il été contacté ?  JC 

Debatty  tiendra Luc Mercier au courant qui prendra le relais si nécessaire.  

 

Divers :  

• championnat de jeunes AIF. 4 candidatures : Waremme (St Louis +hall)  - Sporta (2 salles) - Tihange 

Huy et Malmedy –Stavelot (2 salles). Mai 2012. 

• Le choix se porte sur  Malmedy-Stavelot. 

• F. Remacle transmettra le fichier des modifications et des statuts à D. Bourguignon  pour le Bo 

• JC Debatty communique la liste des clubs sans arbitre  

• Comité stratégique samedi : le président nous fait part des différents points qui seront abordés ce 

samedi 13/8/11. 

• D. Bourguignon émet l’idée d’inviter au premier CA après l’AG, les vice présidents des cellules pour 

les « intégrer »  dans l’équipe. 

 

P. Achten                                                                                                               C. Lemoine 

Président                                                                                                                 Secrétaire 


